



\$100 MILLONES AL DÍA, ADVIERTE EL CCE

Bloqueo en garita deja 300 mdp en pérdidas

POR DANIEL SÁNCHEZ
 DÓRAME
 Correspondiente
 nacional@grm.com.mx

MEXICALI.— Cada día que la aduana de Mexicali permanece cerrada se generan pérdidas económicas superiores a los 100 millones de pesos, advirtió ayer el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Baja California.

Tras cumplirse 72 horas del bloqueo a la garita comercial entre Mexicali y Calexico, afirmó la CCE, suman ya 300 millones de pesos, debido a que dejan cruzar más de mil 800 camiones con productos de importación o exportación entre México y Estados Unidos.

Octavio Sandoval López, presidente del CCE de Mexicali, y Cristian Apodaca del Ángel, tesorero de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) de Mexicali, informaron que el bloqueo ha afectado la red de suministros necesarios para la producción en más fábricas de la región.

"Nosotros estamos teniendo una afectación estimada en los 100 millones de pesos, por día, porque prácticamente la industria maquiladora está paralizada porque no están entrando los insumos (de EU a México); además que en el tema de los productos

LA INDUSTRIA MAQUILADORA está "prácticamente paralizada" y la región enfrenta la amenaza de desabasto de productos alimenticios como pollo y huevo, aseguran



Foto: Daniel Sánchez Dórame

Agricultores y ganaderos mantienen una protesta desde hace más de tres días en la garita comercial entre Mexicali y Calexico.

alimenticios no aguantamos más de 72 horas para que comencemos a padecer un desabasto, en especial de los productos que no tenemos aquí como el pollo y el huevo, así como todos los productos que se importan de EE.UU.", aseguró Octavio Sandoval López.

El líder del Consejo Coordinador Empresarial de Mexicali dijo que han solicitado a los agricultores que mantienen el bloqueo que permitan el paso

intermitente de los camiones de carga, sin embargo, los manifestantes han sostenido la protesta hasta que ocurra la reunión con las autoridades estatales y federales.

Por la aduana comercial llamada Puerta de Entrada Este de Calexico, entran y salen más de mil 800 camiones al día con productos e insumos de exportación e importación, algunos son productos percederos por lo que urge una solución al bloqueo.

Insisten en mantener movilización

Grupos aislados de productores de Chihuahua continuaron ayer plantados en dos puntos carreteros del estado, uno en la misma caseta de Saucillo, sobre la carretera Panamericana y otro nuevo que no participó en las movilizaciones pasadas, sobre la carretera de Chihuahua a Aldama.

La SCT reportó un bloqueo parcial sobre la Chihuahua-Aldama, en el kilómetro 15.

— Carlos Coria Rivas

además que mucha de la mercancía forma parte de una cadena logística mundial.

Para evitar la afectación económica, la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, y el director general de la Conagua, Efraín Morales, tendrán hoy una reunión con los agricultores y ganaderos que mantienen el bloqueo en protesta por la reforma a la Ley de Aguas Nacionales que aprobó el Congreso de la Nación.